

Preisgrasoberln der Dorfgemeinschaft



Schlatzendorf. Am Freitag hat die Dorfgemeinschaft Schlatzendorf erneut ihr jährliches Preisgrasoberln im Dorfwirtshaus Sonnenblick durchgeführt. Vertreten waren an sechs Tischen die Vereine EC, ESV, Schnupferclub Schnitzmühle, der Veteranen- und Reservistenverein sowie die FFW Schlatzendorf. Einzelsiegerin wurde **Ingrid Maimer** (Dritte von links) mit 115 Punkten, dicht gefolgt von **Franz Klehr** (113) und **Hans Schürzinger** (111). In der Mannschaftswertung hatte der Schnupferclub Schnitzmühle (419 Punkte) die Nase vorn und verwies den Reservistenverein (376) und den EC (372) auf die Plätze; zum Siegerteam zählten neben Einzelsiegerin Maimer noch **Hans Rankl** (Zweiter von links), **Thomas Tetek** (Vierter von links) und **Otto Voitl** (Zweiter von rechts). Den Patzerpreis erhielt **Michelle Schürzinger** mit 56 Punkten.

Gestiftet hatte den neuen Wanderpokal die Freiwillige Feuerwehr, die den Pott zuletzt dreimal in Folge gewonnen hatte. Die Spielaufsicht hatten **Matthias Wittmann**, **Adolf Bielmeier** und **Alois Pinzl** (rechts). Dorfsprecher **Erich Muhr** (links) nahm die Siegerehrung vor und lobte den großen Zusammenhalt im Dorf, der sich auch im Dorf-Grasoberln widerspiegelt.

- vbb/Foto: Wittmann